

OB Empfang der Ordnungsamtsdelegation aus Istanbul 18.02.2025

Fr. OB reker hatte zum Empfang der Ordnungsamtsdelegation aus Istanbul am 18.02.2025 in den Muschelsaal des Rathauses eingeladen.

Begrüßt wurden die Gäste von BM Ralf Heinen. In seiner Ansprache stellte Ralf Heinen die Städtepartnerschaft Köln – Istanbul als starkes Fundament und wertvolles Beispiel für den internationalen Dialog beider Städte dar. Der gegenseitige Austausch und das voneinander Lernen sei eine wichtige Plattform bei ähnlichen Herausforderungen im Themenbereich der Urbanisierung der Städte, Verwaltung des öffentlichen Raumes und der Durchsetzung der entsprechenden Regeln. Auch die gemeinsame Entwicklung von Lösungswegen sei im Interesse der BürgerInnen beider Städte.

Es sei ihm ein großes Anliegen, dass dieser Austausch fortgesetzt und intensiviert wird und er wünsche allen Beteiligten spannende und interessante Diskussionen, neue Erkenntnisse und eine inspirierende Zeit in Köln.

Für die Istanbul Gruppe: 1 Frau und 4 Männer der Führungsriege des Istanbul Ordnungsamtes sprach Herr Metin Alper, Abteilungsleiter des Istanbul Ordnungsamt und richtete Grüße vom OB Immamoglu aus. Er berichtete, dass das Köln - Istanbul Städtepartnerschafts-Protokoll Grund für den Köln-Besuch sei und der fachliche Austausch eine Stärkung der gegenseitigen Beziehungen darstelle. Er bedankte sich für den herzlichen Empfang.

Anschließend entwickelten sich viele Gespräche mit den Anwesenden: Vom Ordnungsamt Köln Herr Fenske, seine Stellvertreterin, Mitarbeiter des Amtes, sowie MitarbeiterInnen des Internationalen Büros und städtische Auszubildende.

Die Anwesenden hatten danach die Gelegenheit durch das Rathaus geführt zu werden.